

États-Unis : les experts remettent en question les politiques à l'égard de Cuba et du Venezuela



La Havane, 6 juillet (RHC) Plus de 50 économistes et autres experts en matière de sanctions et de politique étrangère aux États-Unis ont mis en doute jeudi les graves dommages causés par les mesures coercitives unilatérales de la Maison Blanche à l'encontre de Cuba et du Venezuela, selon un rapport basé à Washington.

Le groupe a envoyé une lettre au sénateur du New Jersey Robert Menendez en réponse à celle qu'il a récemment envoyée aux membres de la Chambre des représentants des États-Unis.

"M. Menendez a beaucoup de pouvoir sur la politique étrangère du Congrès américain, puisqu'il préside la commission sénatoriale des affaires étrangères", a déclaré à Prensa Latina Dan Beeton, directeur des communications internationales au Center for Economic and Policy Research (CEPR), basé à

Washington.

Il a rappelé que le législateur "appartient à une famille d'exilés cubains, et qu'il a donc toujours été très dur envers la politique américaine à l'égard de Cuba et, en général, envers la politique de droite à l'égard de l'Amérique latine".

"Il a expliqué qu'il était inhabituel qu'un sénateur américain prenne sur lui d'envoyer une réponse non sollicitée à une lettre adressée au président par des membres de la Chambre des représentants", a déclaré M. Beeton.

"C'est un signe du zèle de Menendez à maintenir l'embargo, et un autre exemple de la division politique entre les démocrates les plus conservateurs, ou 'mainstream', et la faction plus à gauche qui critique les sanctions et certaines autres politiques américaines envers l'Amérique latine", a-t-il ajouté.

Le 10 mai, la députée Veronica Escobar, dont le district se trouve dans la zone frontalière d'El Paso (Texas), a envoyé une lettre au président Joseph Biden, signée par 20 autres représentants de la chambre basse.

Dans leur plainte, ils demandent au président de lever les sanctions contre Cuba et le Venezuela, notamment parce qu'elles contribuent à l'émigration vers ces pays.

La lettre a reçu une couverture positive dans le Washington Post, Politico, The New Republic et d'autres médias, et même d'anciens fonctionnaires de l'administration de Barack Obama (2009-2017) ont condamné ces mesures asphyxiantes, en soulignant leur lien avec l'émigration.

Pendant ce temps, le sénateur Menendez a publié une réponse s'opposant aux appels à l'annulation des sanctions contre les deux pays, n'apportant aucune preuve, ni ne citant aucune recherche, pour étayer ses affirmations générales selon lesquelles les sanctions n'encouragent pas l'immigration vers les États-Unis. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327649-etats-unis-les-experts-remettent-en-question-les-politiques-a-legard-de-cuba-et-du-venezuela>



Radio Habana Cuba